

TOMO I

REDES Y GRUPOS
DE INVESTIGACIÓN
EN LA SOCIEDAD
DEL CONOCIMIENTO

REDES Y GRUPOS
DE INVESTIGACIÓN
EN LA SOCIEDAD
DEL CONOCIMIENTO

LAS POLÍTICAS PÚBLICAS EN LA PERSPECTIVA DE LOS
INVESTIGADORES DE IBEROAMÉRICA

Jorge Ernesto Quintero Félix
Ramón Martínez Huerta
[coordinadores]



En el ámbito de la investigación y generación de conocimiento, la organización en red conforma un fenómeno reciente que emerge como nuevas formas de interacción social, con la finalidad de potenciar los recursos y beneficios derivados de la producción y aplicación del conocimiento obtenido entre los diferentes actores de la red.

Las políticas públicas relacionadas con el fomento a la investigación y creación de redes de conocimiento en México e Iberoamérica atiende en buena medida lineamientos sugeridos por organismos internacionales. Orientaciones que impactan los programas nacionales de educación, las estrategias de ciencia y tecnología y a las universidades e instituciones de educación superior, cobrando forma, así, las políticas de creación de cuerpos académicos y su participación en redes de colaboración y cooperación.

Si bien las políticas y programas de los gobiernos en la región han contribuido a fortalecer la organización en red de la investigación y su vínculo con el conocimiento global y colegiado, es palpable la falta de participación de los académicos y de mecanismos para contextualizar los programas de fomento de la investigación en red a las condiciones de cada una de las instituciones.

En este libro, el lector encontrará una excelente y bien ordenada reflexión de los propios investigadores sobre lo que han sido las políticas de gobierno, en cuanto a redes y grupos de investigación en Iberoamérica, aportando propuestas para su mejoramiento.



ISBN: 978-607-7929-41-3



9 786077 929413